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Ata nº 2652 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Pirassununga, realizada dia 
19 de setembro de 2011. Ao décimo nono dia do mês de setembro de dois mil e onze,  
às 20 horas, na Sala das Sessões "Dr. Fernando Costa" teve início a 2652ª sessão 
ordinária desta Câmara. Presentes os seguintes Vereadores: Almiro Sinotti, Antonio 
Carlos Bueno Gonçalves, Hilderaldo Luiz Sumaio, Leonardo Francisco Sampaio de 
Souza  Filho,  Natal  Furlan,  Otacilio  José  Barreiros,  Paulo  Eduardo  Caetano  Rosa, 
Roberto Bruno e Wallace Ananias de Freitas Bruno.  Havendo número legal,  o  Sr. 
Presidente Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno, declarou abertos os trabalhos 
e colocou em discussão a Ata nº 2651 da Sessão Ordinária de 12 de setembro de 
2011, a qual não sofrendo impugnação, foi considerada aprovada. O Sr. Presidente 
solicitou ao 1º Secretário, Vereador Hilderaldo Luiz Sumaio, que procedesse com a 
leitura  do  Expediente.  Neste  momento  o  Vereador  Paulo  Eduardo  Caetano  Rosa 
solicitou a dispensa da leitura do Expediente,  Indicação e Pedido de Informações, 
sendo seu pedido aprovado por unanimidade de votos dos presentes. A seguir, o Sr. 
Presidente pediu que constasse da Ata o Expediente: 01) – Prospecto do IBRAP sobre 
os cursos nºs: 393, 424 e 436; 02) – Jornal Interlegis Brasil, Ano I, nº 03, 08/2011; 03) 
–  Jornal  do  Senado,  Ano XVII,  nº  3.507;  04)  –  Revista RADIS,  Comunicação em 
Saúde, nº 109, 09/2011; 05) – Jornal SINDNAPI, São Paulo, Ano 05, nº 19, 07/2011; 
06) –  Jornal Força SP, Ano 07, nº 10, 08/2011; 07) – Convite do Interlegis, para o 
“Encontro Legislativo Interlegis”, dia 29/09/2011, em Catanduva-SP; 08) – Convite do 
Executivo Municipal e Secretário Municipal de Esportes, para a 1ª Copa Municipal de 
Futsal de Pirassununga 2011, dia 16/09/2011; 09) – Cartão da Assembleia Legislativa 
do  Estado  de  São  Paulo,  convidando  para  audiência  pública,  sobre  o  tema,  “A 
Situação do Crack e Outras Drogas nos Municípios Paulistas”, dia 21/09/2011; 10) – 
Convite  da  Associação  Nosso  Desafio  Pirassununga,  ANDE,  para  o  coquetel 
comemorativo aos oitos anos de vida da entidade, dia 23/09/2011; 11) – Requerimento 
do Vereador Otacilio José Barreiros, solicitando a transcrição do uso da palavra na 
discussão em sessão ordinária de 29/08/2011; 12) – Requerimento do Partido Popular 
Socialista Municipal, solicitando a cessão de uso do plenário dessa Colenda Casa de 
Leis, para o dia 16/10/2011, das 13 às 17 horas, visando a realização do 'Congresso 
Municipal do PPS”; 13) – Ofício nº 88/2011, da Companhia Ambiental do Estado de 
São Paulo, em atenção do Requerimento nº 385/2011, de autoria do Vereador Roberto 
Bruno, sobre a qualidade das águas e peixes do Rio Mogi Guaçu em Cachoeira de 
Emas, Pirassununga; 14) –Ofício nº 4268/2011, do Deputado Estadual  Rui Falcão, 
encaminhando cópia do Requerimento nº 1523/2011, de autoria do Deputado Estadual  
Rodrigo Moraes, que enviou votos de congratulações pelo Aniversário do Município de 
Pirassununga, dia 06/08/2011; 15) – Telegrama nº 169/MS/SE/FNS, do Ministério da 
Saúde, informando a liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde, 
referente ao Pagamento de Teto Municipal da Media e Alta Complexidade Ambulatorial 
e  Hospitalar  Comp 05/2011,  (R$ 223,89); 16)  –  Telegrama nº  575/MS/SE/FNS, do 
Ministério  da  Saúde,  informando  a  liberação  de  recursos  financeiros  do  Fundo 
Nacional  de  Saúde,  referente  ao  Pagamento  de  FAEC –  SIA –  Mamografia  para 
Rastreamento Comp 06/2011, (R$ 3.510,00); 17) – Telegrama nº 756/MS/SE/FNS, do 
Ministério  da  Saúde,  informando  a  liberação  de  recursos  financeiros  do  Fundo 
Nacional  de  Saúde,  referente  ao  Pagamento  de  Teto  Municipal  da  Media  e  Alta 
Complexidade  Ambulatorial  e  Hospitalar  Comp  08/2011,  (R$  329.062,27);  18)  – 
Telegrama nº 1597/MS/SE/FNS, do Ministério da Saúde, informando a liberação de 
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recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde, referente ao Pagamento de PAB 
Fixo  Comp  08/2011,  (R$  110.961,58);  19)  –  Telegrama  nº  477/MS/SE/FNS,  do 
Ministério  da  Saúde,  informando  a  liberação  de  recursos  financeiros  do  Fundo 
Nacional  de  Saúde,  referente  ao  Pagamento  de  PAB  Fixo  Comp  08/2011,  (R$ 
3.756,58); 20) – Telegrama nº 30/MS/SE/FNS, do Ministério da Saúde, informando a 
liberação  de  recursos  financeiros  do  Fundo  Nacional  de  Saúde,  referente  ao 
Pagamento  de  PAB  Fixo  Comp  06/2011,  (R$  3.756,58);  21)  –  Ofício  da  Clínica 
Veterinária Ricardo, encaminhando cópia do Ofício endereçado à 2ª Promotoria de 
Justiça  de  Pirassununga,  em  atenção  ao  Ofício  nº  438/2011-2,  sobre  a 
responsabilidade  do  recolhimento  dos  animais;  22)  –  Ofício  nº  60/2011,  da 
Procuradoria Geral do Município, encaminhando cópia dos “Termos de Convênio”, nºs: 
(33/2011, Lar de Transição Casa da Fraternidade); e (37/2011, Corporação Musical 
Pirassununguense);  23)  –  Ofício  nº  61/2011,  da  Procuradoria  Geral  do  Município, 
encaminhando cópia do “Termo de Convênio”, nº 33/2011, Sociedade Beneficente de 
Auxílio  aos  Recém  Nascidos;  24)  -  Ofício  nº  64/2011,  da  Procuradoria  Geral  do 
Município,  encaminhando cópia do “Termo de Convênio”,  nº 23/2011,  Comunidade 
Terapêutica Recanto Flamboyant;  25) – Ofício nº 09/2011,  do Executivo Municipal, 
encaminhando o Balancete referente ao mês de 08/2011, da Prefeitura Municipal de 
Pirassununga;  26)  -  Ofício  nº  131/2011  do  Executivo  Municipal,  encaminhando  o 
Projeto de Lei que recebeu o nº 129/2011, que visa autorizar a abertura de crédito  
adicional suplementar no orçamento vigente, no valor de R$ 33.200,00 (trinta e três 
mil e duzentos reais). Encaminhado às Comissões Permanentes da Casa, pertinentes 
à matéria para darem os pareceres; 27) – Projeto de Decreto Legislativo nº 11/2011, 
de autoria  da Comissão de Finanças,  Orçamento  e Lavoura,  que visa  aprovar  as 
Contas da Prefeitura do Município de Pirassununga, referente ao exercício de 2009, 
com Parecer Favorável do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo. Encaminhado 
às Comissões Permanentes da Casa, pertinentes à matéria para darem os pareceres. 
As Indicações e Pedidos de Informações a seguir foram encaminhados ao Executivo 
Municipal: 28) – Indicação nº 370/2011, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno 
Gonçalves, para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de promover os 
melhoramentos em Cachoeira de Emas, dando um melhor aspecto visual para aquele 
recanto turístico; 29) – Indicação nº 371/2011, de autoria do Vereador Antonio Carlos 
Bueno Gonçalves, para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de dar 
assistência  a  Senhora  Jacira,  que  vive  de  maneira  desumana sob  uma árvore  e 
necessita com urgência da atenção do Poder Público; 30) – Indicação nº 372/2011, de 
autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, para que o Executivo Municipal, 
verifique a  possibilidade de promover  estudos com referência  as  obras que estão 
sendo construídas abaixo do Jardim Millenium para que no futuro não venha ocorrer 
prejuízos  para  a  Municipalidade,  devido  à  falta  de  drenagem  urbana  no  Jardim 
Millenium, que certamente, quando das chuvas, as enxurradas seguirão em sentido 
dessas obras,  que  poderão  sofrer  sérios  danos;  31)  –  Indicação nº  373/2011,  de 
autoria  do  Vereador  Leonardo  Francisco  Sampaio  de  Souza  Filho,  para  que  o 
Executivo  Municipal,  verifique  a  possibilidade  de  entrar  em  entendimento  com  a 
Concessionária de Transporte Coletivo Urbano, para que disponibilize, aos domingos 
e feriados, horário de ônibus com saída da Rodoviária às 04:50 horas da manhã em 
direção à Vila Santa Fé e Cachoeira de Emas, com retorno à Rodoviária até às 05:40 
horas, para que os trabalhadores entrem nos postos de trabalho até às 06 horas, 
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encaminhando-se  abaixo-assinados;  32)  –  Indicação  nº  374/2011,  de  autoria  dos 
Vereadores  Wallace  Ananias  de  Freitas  Bruno  e  Leonardo  Francisco  Sampaio  de 
Souza  Filho,  para  que  o  Executivo  Municipal,  verifique  a  possibilidade  de  manter 
aberto o Lago Municipal “Temistocles Marrocos Leite” até às 22 horas, inclusive aos 
finais  de  semana;  33)  –  Indicação  nº  375/2011,  de  autoria  do  Vereador  Wallace 
Ananias de Freitas Bruno, para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de 
ordenar  à  Secretaria  Municipal  de  Obras  e  Serviços,  a  realização  de  limpeza  de 
terreno de propriedade da Municipalidade localizado à Rua Visconde do Rio Branco 
com  esquina  da  Avenida  Painguás;  34)  –  Indicação  nº  376/2011,  de  autoria  do 
Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno, para que o Executivo Municipal, verifique 
a possibilidade de melhorar a sinalização de solo da Rua José Peres e Rua Luiz 
Fernando  Andrielli,  Jardim  Morumbi;  35)  –  Indicação  nº  377/2011,  de  autoria  do 
Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno, para que o Executivo Municipal, verifique 
a possibilidade de ordenar a poda da árvore na Rua Affonso Baptista, altura do nº  
1.045,  Jardim  Brasília;  36)  –  Indicação  nº  378/2011,  de  autoria  dos  Vereadores 
Wallace Ananias de Freitas Bruno, Antonio Carlos Bueno Gonçalves, Otacilio José 
Barreiros e Roberto Bruno, para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade 
de atender urgentemente os pedidos realizados em reunião referente o trânsito no 
Município,  objeto  do  Requerimento  nº  464/2011;  37)  –  Pedido  de  Informações  nº 
112/2011,  de  autoria  do  Vereador  Antonio  Carlos  Bueno  Gonçalves,  sobre  o 
Conservatório Municipal de Música “Cacilda Becker”; 38) – Pedido de Informações nº 
113/2011, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, sobre a Unidade 
Básica  de  Saúde  “Dr.  João  Antonio  Del  Nero”,  Vila  São  Pedro;  39)  –  Pedido  de 
Informações nº 114/2011, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, 
sobre as obras do tratamento de esgoto do Município, no Laranja Azeda; 40) – Pedido 
de  Informações  nº  115/2011,  de  autoria  do  Vereador  Roberto  Bruno,  sobre  as 
alterações para a concessão de vale alimentação aos servidores municipais, referente 
à Lei Municipal nº 4.130, de 26/07/2011; 41) – Pedido de Informações nº 116/2011, de 
autoria  do  Vereador  Wallace  Ananias  de  Freitas  Bruno,  sobre  a  falta  de  acesso 
gratuito do deficiente visual à informática e internet no Município; 42) – Pedido de 
Informações nº 117/2011, de autoria do Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno, 
sobre  a  solicitação  de  recape  na  Rua  José  Thim,  Vila  Nova.  Em  seguida,  o  Sr. 
Presidente  solicitou  ao  1º  Secretário,  Vereador  Hilderaldo  Luiz  Sumaio,  que 
procedesse à leitura dos requerimentos:  43) -  Requerimento nº 563/2011, de autoria 
do Vereador Roberto Bruno, e subscrito por seis edis, para que seja apreciado sob 
regime de urgência, o Projeto de Lei nº 127/2011, de autoria do Executivo Municipal, 
que visa autorizar a abertura de crédito adicional suplementar no orçamento vigente, 
no valor de R$ 106.000,00, destinado a atender despesas relativas à execução de 
projetos sociais no Distrito de Cachoeira de Emas e bairros adjacentes. Aprovado por 
unanimidade de votos dos presentes; 44) - Requerimento nº 564/2011, de autoria do 
Vereador  Leonardo  Francisco  Sampaio  de  Souza  Filho  e  subscrito  por  oito  edis, 
consignando votos de congratulações à Escola SESI 290, pelo desenvolvimento do 
Projeto “Na Medida Certa”, com objetivo de fomentar uma vida mais saudável entre os 
alunos  e  toda  comunidade  escolar.  Aprovado  por  unanimidade  de  votos  dos 
presentes;  45)  -  Requerimento  nº  565/2011,  de  autoria  do  Vereador  Leonardo 
Francisco Sampaio de Souza Filho e subscrito por sete edis, consignando votos de 
congratulações ao Centro Estadual de Educação Tecnológica Paula Souza – ETEC 
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“Ten. Av. Gustavo Klug”, pela melhor média alcançada entre as escolas públicas de 
Pirassununga, no Exame Nacional do Ensino Médio (ENEM) de 2010. Aprovado por 
unanimidade de votos dos presentes; 46) - Requerimento nº 566/2011, de autoria do 
Vereador  Roberto  Bruno  e  subscrito  por  sete  edis,  consignando  votos  de 
congratulações  ao  Colégio  Objetivo  Júnior,  pela  realização  da  “Feira  do 
Conhecimento”, dia 17/09/2011. Aprovado por unanimidade de votos dos presentes; 
47) -  Requerimento nº 567/2011, de autoria do Vereador Roberto Bruno e subscrito 
por oito edis, solicitando intercessão do Secretário Estadual de Meio Ambiente, Bruno 
Covas, no sentido de se ter conhecimento quais são as cidades que compõem a bacia  
hidrográfica do Rio Mogi Guaçú que possui tratamento de esgoto, bem assim, aqueles 
que não possuem, e se já estão sendo tomadas providências para que as cidades que 
ainda não possuem essa melhoria, implantem as estações de tratamento. Aprovado 
por unanimidade de votos dos presentes; 48) - Requerimento nº 568/2011, de autoria 
do Vereador Roberto Bruno, e subscrito por mais oito edis, solicitando intercessão do 
Deputado Federal  Nelson Marquezelli,  para que envide esforços junto ao Governo 
Federal para a liberação de verbas ao Centro Nacional de Pesquisa e Conservação 
de  Peixes  Continentais  –  CEPTA,  visando  atualização  de  sua  infraestrutura  de 
pesquisa. Aprovado por unanimidade de votos dos presentes; 49) - Requerimento nº 
569/2011, de autoria do Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno, subscrito por 
mais  sete  edis,  solicitando  intercessão  do  Excelentíssimo  Senhor  Doutor 
Desembargador José Roberto Beldran, Presidente do Tribunal de Justiça do Estado 
de São Paulo, para que se digne informar quais os trâmites atuais para a implantação 
da Vara do Juizado Especial, bem assim, se há possibilidades de se permitir a criação 
da 4ª Vara e a reforma do prédio do Fórum local. Aprovado por unanimidade de votos 
dos presentes; 50) -  Requerimento nº 570/2011, de autoria dos Vereadores Antonio 
Carlos Bueno Gonçalves, Paulo Eduardo Caetano Rosa e Roberto Bruno, e subscrito 
por  mais  cinco  edis,  para  que  seja  transmitida  à  família  enlutada  as  sinceras 
condolências pelo passamento do Jovem Fábio Müller  de Carvalho.  Aprovado por 
unanimidade de votos dos presentes; 51) - Requerimento nº 571/2011, de autoria do 
Vereador Almiro Sinotti, e subscrito por mais sete edis, para que seja transmitida à 
família enlutada as sinceras condolências pelo passamento do Senhora Glória Haiter 
Varsoni. Aprovado por unanimidade de votos dos presentes; 52) -  Requerimento nº 
572/2011, de autoria do Vereador Almiro Sinotti, e subscrito por mais oito edis, para 
que seja transmitida à família enlutada as sinceras condolências pelo passamento do 
Senhora  Maria  Cecília  Godoy de Lucca.  Aprovado por  unanimidade de votos  dos 
presentes; 53) - Requerimento nº 573/2011, de autoria do Vereador Roberto Bruno, e 
subscrito por mais oito edis, encaminhando Moção de Apoio à Campanha “Energia a 
Preço Justo”, na qual se busca apoio popular para redução nos preços da energia 
elétrica. Aprovado por unanimidade de votos dos presentes; 54) -  Requerimento nº 
574/2011,  de  autoria  do  Vereador  Roberto  Bruno,  e  subscrito  por  mais  oito  edis, 
encaminhando Moção de Repúdio a procrastinação da CPMF ou imposto com outra 
denominação  que  venha  a  aumentar  a  já  volumosa  carga  tributária  brasileira. 
Aprovado  por  unanimidade  de  votos  dos  presentes.  Terminada  a  leitura  dos 
requerimentos, o Sr. Presidente Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno consultou 
o Sr.  Secretário,  Vereador Hilderaldo Luiz Sumaio, se havia Vereador inscrito para 
falar  no  Expediente.  Inscrito,  usou  da  palavra  o  Vereador  Leonardo  Francisco 
Sampaio de Souza Filho.  Logo após,  usou da palavra o Vereador  inscrito Antonio 
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Carlos Bueno Gonçalves, sendo aparteado pelo Vereador Almiro Sinotti. Em seguida, 
usou  da  palavra  o  Vereador  inscrito  Roberto  Bruno,  sendo  aparteado  pelos 
Vereadores:  Leonardo Francisco Sampaio de Souza Filho e Otacilio José Barreiros. 
Usou  da  palavra,  o  já  inscrito  Vereador  Paulo  Eduardo  Caetano  Rosa,  sendo 
aparteado  pelos  Vereadores:  Hilderaldo  Luiz  Sumaio,  Antonio  Carlos  Bueno 
Gonçalves, Roberto Bruno, Otacilio José Barreiros, Leonardo Francisco Sampaio de 
Souza Filho, e contra aparteado pelos Vereadores Antonio Carlos Bueno Gonçalves e 
Otacilio  José  Barreiros.  Não  havendo  mais  vereadores  inscritos,  o  Sr.  Presidente 
passou a Ordem do Dia: 01) – Primeira e Segunda Discussão do Projeto de Lei nº 
127/2011, de autoria do Executivo Municipal, que visa autorizar a abertura de crédito 
adicional suplementar no orçamento vigente, no valor de R$ 106.000,00 (cento e seis 
mil reais), destinado a atender despesas relativas à execução de projetos sociais no 
Distrito de Cachoeira de Emas e bairros adjacentes. Aprovado por unanimidade de 
votos dos presentes. 02) – Segunda Discussão do Projeto de Lei  nº 119/2011, de 
autoria do Vereador Natal Furlan, que visa denominar de “Prof. Dr. Fausto Victorelli”, o 
Centro de Convenções de Pirassununga. Aprovado por unanimidade de votos dos 
presentes. 03) – Segunda Discussão do Projeto de Lei nº 126/2011, de autoria do 
Vereador Leonardo Francisco Sampaio de Souza Filho, que visa instituir a “Semana 
de Música Gospel de Pirassununga”, e dá outras providências. Em discussão, usou da 
palavra  o  Vereador  Leonardo  Francisco  Sampaio  de  Souza  Filho.  Colocado  em 
Segunda Discussão, o Projeto de Lei nº 126/2011, foi aprovado por unanimidade de 
votos dos presentes.  04)  – Primeira Discussão do Projeto de Lei  nº 128/2011,  de 
autoria  do  Vereador  Paulo  Eduardo  Caetano  Rosa,  que  visa  denominar  de  “Prof. 
Jayme Antonio Montanheiro”, a Creche Municipal localizada com frente para as Ruas 
Felippe Malaman e Arcindo Lébeis e Avenida Juca Costa,  Posto de Monta,  neste 
Município. Em discussão, usou da palavra o Vereador Paulo Eduardo Caetano Rosa. 
Logo  após,  usou  da  palavra  o  Vereador  Roberto  Bruno,  sendo  aparteado  pelo 
Vereador Paulo Eduardo Caetano Rosa. Por fim, usou da palavra o Vereador Antonio 
Carlos  Bueno  Gonçalves.  Colocado  em  Primeira  Discussão,  o  Projeto  de  Lei  nº 
128/2011,  foi  aprovado  por  unanimidade  de  votos  dos  presentes.  05)  –  Primeira 
Discussão do Projeto de Decreto Legislativo nº 10/2011, de autoria do Vereador Almiro 
Sinotti, que visa conceder ao Senhor Nivaldo Salvador Sartori, o título de “Cidadão 
Pirassununguense”. Aprovado por unanimidade de votos dos presentes. Terminada a 
Ordem do Dia o Sr. Presidente consultou o Sr. Secretário se havia Vereador inscrito 
para falar na Explicação Pessoal. Inscrito, usou da palavra o Vereador Almiro Sinotti, 
sendo aparteado pelo Vereador Paulo Eduardo Caetano Rosa. Em seguida, usou da 
palavra o Vereador inscrito Antonio Carlos Bueno Gonçalves, sendo aparteado pelo 
Vereador Almiro Sinotti. Por fim, usou da palavra o já inscrito Vereador Paulo Eduardo 
Caetano Rosa, sendo aparteado pelo Vereador Roberto Bruno. Não havendo mais 
vereadores inscritos,  e nada mais havendo a tratar,  o Senhor Presidente,  deu por  
encerrada a presente sessão, tendo faltado à mesma o Vereador Antonio Carlos Duz. 
E para constar, Ulisses Cremasco, Oficial Parlamentar, digitei a presente ata, a qual é 
conferida por Adriana Aparecida Merenciano, Diretora Geral, que, após aprovada pelo 
Plenário, segue devidamente assinada.
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